



CONADIS SOMOSTODOS

ACTIVIDADES

SEMANALES

Del 2 al 6 de Octubre

1. Conadis recibe miembros de la comunidad de personas sordas e intérpretes de lengua de señas



Santo Domingo. - El Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis) llevó a cabo un importante encuentro con representantes de la comunidad de personas sordas y con intérpretes de lenguas de señas. El propósito principal de este encuentro fue socializar algunos puntos de interés ante la comunidad concernientes a la recién promulgada ley de lengua de señas en el país.

La reunión estuvo presidida por la licenciada Claudia Pimentel, directora ejecutiva de Conadis. Junto a ella, estuvieron presentes Jonatan Javier, Intérprete oficial de lengua de señas de Conadis, y Katherine Rodríguez, Encargada de Promoción Social de la entidad.

La Lic. Pimentel enfatizó la importancia de este tipo de diálogos y encuentros para garantizar la correcta implementación y entendimiento de las regulaciones aprobadas.

La comunidad sorda y los intérpretes presentes expresaron su entusiasmo y compromiso,

resaltando la necesidad de continuar estos esfuerzos de socialización para asegurar que la lengua de señas siga siendo reconocida y respetada en todos los ámbitos de la vida nacional.

Con este tipo de acciones, Conadis reafirma su compromiso con la inclusión, la equidad y el respeto hacia todas las personas, independientemente de sus capacidades, en la República Dominicana.



2. Hacia una Política Integral de Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario



Santo Domingo. - En su constante esfuerzo por fortalecer la defensa de la nación, la Escuela de Graduados en Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario ha iniciado la revisión de la “Política Integral de Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario” a través de una mesa de trabajo en la que participa el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis).

El director de la institución, General de Brigada Ambiorix Cepeda Hernández, ERD, destacó la importancia de la formación integral en temas de Derechos Humanos (DD. HH.) y Derecho Internacional Humanitario (DIH) para los miembros del cuerpo castrense. Siguiendo las directrices del alto mando, la Escuela se ha propuesto que estos temas sean prioritarios en

la formación de quienes se integren a las Fuerzas Armadas (FF.AA.). El objetivo es garantizar que actúen con plena conciencia y respeto hacia los derechos y garantías ciudadanas. Además, se busca fortalecer los programas de diplomado, especialidad y maestría en esta materia.

En representación del Conadis, asistió Anneris Mejía, encargada de Asistencia Legal.

La mesa de trabajo también contó con la presencia de representantes del Senado de la República, Cámara de Diputados, Ministerio de Defensa (MIDE), Ministerio de Relaciones Exteriores (Mirex), Ministerio de la Mujer, Ministerio de Educación (Minerd), Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (Mepyd), entre otros.

3. Conadis participa en la Semana del Derecho a Saber de la Digeig



Santo Domingo. - El Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis) participó en la Semana del Derecho al Saber, organizada por la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (Digeig). Representando al Conadis, estuvo presente su responsable de Acceso a la Información Pública, señora Yennyffer Paredes. Este evento se lleva a cabo para fomentar la transparencia, el acceso a la información y la rendición de cuentas en el sector público.

La Digeig, como órgano rector en materia de Libre Acceso a la Información Pública, vela constantemente por el respeto y cumplimiento del derecho ciudadano de solicitar y recibir información pública, conforme a lo estipulado por la Ley General No. 200-04 de Libre Acceso a Información Pública.

Durante la actividad, la directora general de la Digeig, doctora Milagros Ortiz Bosch, manifestó su complacencia por el éxito de la Semana del Derecho al Saber y el «Rally por la Integridad». Enfatizó que el derecho a saber es esencial para el desarrollo de una sociedad justa y equitativa.



4. Seminario Internacional sobre **Ciudadanía Responsable, Participación y Control Social 2023**



Santo Domingo. El Defensor del Pueblo organizó el seminario internacional “Ciudadanía Responsable, Participación y Control Social 2023”. El principal objetivo fue explorar oportunidades para consolidar una democracia participativa que impulse el empoderamiento ciudadano.

El seminario contó con la intervención de diversos expositores, tanto nacionales como internacionales. Desde el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), tuvo una participación destacada la señora Katherine Rodríguez, encargada de Promoción Social.

Pablo Ulloa, titular de la institución, subrayó que la realización de este evento responde al compromiso del Defensor del Pueblo con la educación, promoción, investigación y protección de los derechos ciudadanos, tal como se establece en la Constitución de la República.

Indicó que el seminario surge a partir de los recientes estudios “Ciudadanía responsable: sentidos, déficits e imaginarios” y “Sistemas de control social y auditoría ciudadana”. El propósito es potenciar la creación de un sistema nacional de control social, basado en experiencias exitosas de América Latina.

El evento, destinado a funcionarios, servidores públicos, profesionales de diversas áreas y al público en general, tuvo una duración de dos días y se celebró en el Hotel Catalonia de Santo Domingo.

